

PENERAPAN MODEL PEMBELAJARAN KOOPERATIF TIFE
SNOWBALL THROWING UNTUK MENINGKATKAN AKTIVITAS BELAJAR
DAN HASIL BELAJAR EKONOMI SISWA KELAS MIPA 3 SMA N 1 TALUK
KUANTAN

OLEH

MUHAMMAD IKHSAN

146810944

ABSTRAK

Penelitian ini dilatar belakangi oleh permasalahan hasil belajar dan aktivitas belajar siswa pada mata pelajaran ekonomi siswa kelas X MIPA SMA N 1 Taluk kuantan. Guru menggunakan metode pembelajaran yang kurang menarik dan monoton sehingga membuat siswa merasa cepat bosan dalam proses pembelajaran. Oleh karena itu peneliti berupaya menggunakan pembelajaran yang menarik untuk membuat siswa aktif dan tertarik dalam proses pembelajaran. Tujuan penelitian ini adalah untuk meningkatkan aktifitas belajar dan hasil belajar dengan menggunakan model pembelajaran kooperatif tipe *snowball throwing*. Metode ini menggunakan metode tindakan kelas. Adapun penelitian ini menggunakan dua siklus, tiap siklus terdiri dari perencanaan, pelaksanaan, tindakan, observasi, dan refleksi. Subjek penelitian adalah siswa kelas X MIPA 3 SMA N 1 Taluk kuantan pada tahun ajaran 2017/2018 sebanyak 36 siswa yang terdiri dari 14 siswa laki-laki dan 22 siswa perempuan. Dilaksanakan pada tanggal 19 Maret sampai 26 April, teknik pengumpulan data antara lain teknik tes hasil belajar, teknik pengamatan dan teknik dokumentasi kegiatan pembelajaran.

Hasil penelitian membuktikan bahwa dengan pelaksanaan tindakan kelas melalui model pembelajaran kooperatif tipe *snowball throwing* dapat meningkatkan aktivitas belajar dan hasil belajar ekonomi. Hal ini didasarkan pada tes hasil belajar dan pengamatan. Persentase ulangan harian sebelum tindakan sebesar 41,66% setelah melakukan tindakan mengalami peningkatan rata-rata ulangan harian pada siklus 1 persentase ketuntasan hasil belajar yaitu sebesar 77,78 % dan naik pada siklus 2 yaitu 94,4 %. Dan untuk aktivitas belajar juga mengalami peningkatan di setiap siklus. Pada siklus 1 yaitu sebesar 75,25 % dan naik pada siklus yaitu 87,28 %. Dari analisis hasil belajar dan aktifitas belajar dapat di tarik kesimpulan bahwa pelaksanaan model pembelajaran kooperatif tipe *snowball throwing* dapat meningkatkan aktivitas belajar dan hasil belajar siswa kelas X MIPA 3 SMA N 1 Taluk Kuantan.

Kata kunci :aktivitas belajar, hasil belajar, Pembelajaran kooperatif, Tipe *snowball throwinnng*